

2. Lichterfest in der Walderholung



Am 22. Oktober hatte der Tierschutz in Kooperation Pfalz - ein Zusammenschluss mehrerer Tierschutzorganisationen - von 14 bis 23 Uhr zu seinem 2. Lichterfest in die Walderholung bei freiem Eintritt eingeladen. Das Lichterfest war überaus gut besucht, es herrschte sozusagen eine tolle Waldfest-Atmosphäre, wenn - ja wenn nicht Rufe wie Schätzchen, Mäuslein, Liebling, Knuddel, Purzel oder Bärle so gar keine Waldfestzurufe sind. Gemeint waren die vielen Hundebesitzer, die nach ihren Lieblingshunden riefen. Viele Aussteller boten mit ihren Ständen ihre Waren und Dienste an, unter anderen viele private Tierschutzvereine oder Tierhilfevereine, die Tiere, die von ihren Besitzern abgegeben werden müssen, auf Pflegeplätze unterbringen, um sie dann an verantwortungsvolle und tierliebe Menschen weiter vermitteln zu können. Genauso bot sich eine Tierschutz-Partei an. Eine große Tombola war genauso vorhanden wie ein Tierflohmarkt. Für das leibliche Wohl war für Mensch und Tier ausreichend gesorgt. Mehrere Musikevents, unter anderen Nadine Fischer, die auch schon beim Supertalent im Fernsehen aufgetreten ist, sorgten für die musikalische Unterhaltung. Der Höhepunkt der Veranstaltung blieb ab 20 Uhr der Band „Four Seasons“ vorbehalten, die ein wahres Feuerwerk der musikalischen Unterhaltung dem Publikum bot.

(Amtsblatt vom 03. November 2016)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)

